

頂いた意見と市の考え方 【新方地区】

NO	頂いたご意見	市の考え方
1	新方地区は、水害が多いため、避難するためにも高い建物が必要であるが、新たに建てる計画は考えていないか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>公共施設の計画では、新たな施設の建設は抑制していくこととしており、今後の財政負担を考慮すると、施設を維持していくことも厳しい状況になりますので、新規の整備は予定しておりません。</p> <p>しかし、社会情勢の変化に伴い、必要となる公共施設がありましたら、検討することになります。</p>
2	財源を生むこととして、施設に命名権をつけることや、美術館などの施設を建てて収益を得るなどの考えはあるか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>市税の収入だけでなく、様々な方法で財源確保の取組みが必要であると考えております。</p> <p>現在は、使用していない土地の売却や貸付を行い、財源確保の取組みを行っていることや、他市では、ネーミングライツの取組みを進めている事例がありますので、検討を行ってまいりたいと考えております。</p>
3	越谷市の全体を考えて13地区ではなく、統合して4~5地区くらいになれば、施設も減らせるのではないか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>市として地区を減らしていくといった考えは持っておりません。</p> <p>ご意見として承りました。</p>
4	不要な土地はどれくらいあるのか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>普通財産として所有している土地のなかで、都市計画道路を整備した際に、残地として残っている土地が多くあります。</p> <p>これらは狭小地のため、近隣の方への売却等を進めている状況です。</p>

NO	頂いたご意見	市の考え方
5	公共施設を自営で行うのではなく、民間に委託することで、施設も減るのではないか。	【公共施設マネジメント推進課】 交流館などは、指定管理として運営協議会に委託しているほか、一部の学童保育室は運営を民間で行っているところもあるため、民間に委託することができる施設の検討は、引き続き行っていく考えです。
6	小中一貫校について、新方地区の小中学校は考えがあるのか。	【公共施設マネジメント推進課】 小中一貫校について、蒲生学園や川柳学園を進めておりますが、その後、どの学校を実施していくかは決まっておりません。 所管課では、学校の長寿命化計画の見直しを予定しておりますので、今後、長寿命化や統廃合等の検討を進めてまいります。
7	松伏町と新方地区の小学校を一緒にすることを聞いたことがあり、具体的に市に話が来ているのか。	【公共施設マネジメント推進課】 そういう話を伺ったことはありません。
8	学校施設は方向性として複合化の記載があるが、他施設との複合化とは、どういったことを想定しているのか。	【公共施設マネジメント推進課】 具体的にどの施設を行っていくかは、まだ検討を進めておりません。 複合化の取組みが必要ということで、方向性を決めており、これから具体的な検討を進めていく予定です。
9	大沢地区に地域スポーツセンターがあるが、計画にないのはなぜか。	【公共施設マネジメント推進課】 地域スポーツセンターは、民間が建設し、市が借用している施設のため、市の所有ではないことから計画に含めていません。